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致 食物環境衛生委員會

要求提供有關榮芳街街市未能符合重建要求的相關數據及資料

我們團隊過去多年一直致力推動重建榮芳街街市，期盼解決區內

市民買餸不便以及周邊環境衛生惡劣的問題。

食環署代表早前曾到區議會表示，署方認為榮芳街街市未能達到

重建的要求，卻沒有提供任何數據或者資料，向公眾解釋上述原因。

有見及此，我們要求食環署提供有關榮芳街街市未符合重建要求

的相關數據及資料，以釋除公眾疑慮。
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